Périodicité: Hebdomadaire



Page 1/1

ALLIER→COMMERCE

<u>Cash</u> Express s'implante sur le bassin vichyssois

Le réseau Cash Express (dir. : Arnaud Guerin et Lionel Logiacco; Aix-en-Provence/Bouches-du-Rhône), installe son 125e point de vente à Vichy (le 7e en Auvergne Rhône-Alpes). Avec plusieurs ouvertures de franchises prévues en France et à l'étranger cette année, Cash Express confirme le succès de l'achat-vente. Situé dans la zone commerciale de Cusset, ce nouveau point de vente offre 220m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits d'occasion. La franchise vichyssoise est dirigée par Ludovic Desormière. Après 40 à 50 K€ d'investissements (travaux et mobilier) et le recrutement de deux salariés en CDI, Cash Express ouvre ses portes. Avec plus de 9 M d'objets d'occasion achetés et vendus par an sur l'ensemble du réseau et 87 M€ de CA 2016, Cash Express souhaite démocratiser un mode de consommation « active et intelligente, pour un monde plus raisonnable ».